
Der Schulträgerausschuss stimmt der Vorgehensweise mit Hilfe der Aufsichts- und 
Dienstleistungsdirektion, dass Interesse der Koblenzer Schulen abzufragen, einstimmig zu. 
 
 


